

Mit dem Rad Henstedt-Ulzburg erkunden – Erste Neubürgertour mit dem ADFC und Bürgermeister Stefan Bauer

09.05.2019 09:17



—

Sich vom Fahrrad aus einen Überblick und Orientierung zum neuen Wohnort verschaffen – das ist die Idee hinter der ersten Neubürgertour durch die Gemeinde Henstedt-Ulzburg. Neubürgerinnen und Neubürger erhalten hier das Angebot ihren Wohnort in entspannter Atmosphäre vom Rad aus zu erkunden. Aber auch Alteingesessene sind herzlich willkommen!

„Ich freue mich auf zahlreiche Neubürgerinnen und -bürger, die sich aus erster Hand unter freiem Himmel und an der frischen Luft über Henstedt-Ulzburg informieren wollen“, sagt Bürgermeister Stefan Bauer. Auf der vom ADFC-Ortsvorsitzenden Jens Daberkow ausgearbeiteten Route werden viele markante Orte im Gemeindegebiet angesteuert.

Die ca. dreistündige Neubürgertour findet am Samstag, den 18. Mai 2019 statt. Treffpunkt ist um 14 Uhr

im Europagarten (Grünfläche zwischen Rathaus und CCU).

„An den Neubürgertouren nehmen vor allem zwei Personengruppen teil: Menschen, die neu in eine Gemeinde ziehen, und Alteingesessene, die einen Neueinstieg zum Fahrradfahren suchen“, sagt Jens Daberkow. „Jemand, der neu in einem Ort ist, kennt die Region in der Regel kaum und hat sich noch auf kein Verkehrsmittel festgelegt. Das Fahrrad bietet die Gelegenheit, die Gemeinde in einem angenehmen Tempo kennenzulernen, ohne Hektik, ohne Stress, ohne nervenaufreibende Parkplatzsuche“, so Daberkow weiter. Auf diese Weise lernt man Henstedt-Ulzburg auf den ruhigen Wegen kennen. Damit fördern die Neubürgertouren nach einem Umzug oft einen Wechsel des Mobilitätsverhaltens: Wer sofort weiß, wie er mit dem Rad wohin kommt, lässt das Auto gerne in der Garage stehen.